

# WARTA

## HUT Bhayangkara ke- 78, Personel Kodim 0209/LB Ikuti Bakti Kesehatan Donor Darah

Junaidi - [LABUHANBATU.WARTA.CO.ID](http://LABUHANBATU.WARTA.CO.ID)

Jun 27, 2024 - 11:52



*Sinergitas TNI-Polri dalam rangka peringatan HUT Bhayangkara ke 78 Polres Labuhanbatu*

LABUHANBATU - Personel Kodim 0209/LB turut berpartisipasi dalam merayakan Hari Bhayangkara ke-78 Tahun 2024 yang digelar oleh jajaran Polres Labuhanbatu, pelaksanaan kegiatan itu bertempat di Aula Yanpiter Mapolres

Labuhanbatu Jalan MH. Thamrin Kelurahan Rantauprapat Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu, sekira pukul 08.00 Wib sampai dengan selesai, (Selasa, 25/06/2024).

Kegiatan Hari Bhayangkara ke-78 itu dikemas dalam bentuk bakti kesehatan dengan berdonor darah, dimana ada sekitar 150 orang yang turut berkontribusi termasuk para personel Kodim 0209/LB didalamnya yang ikut serta meyumbangkan darah mereka pada kegiatan tersebut.

Keterlibatan Kodim 0209/Labuhanbatu dibawah pimpinan Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.I.P. merupakan bentuk sinergitas TNI – Polri dalam mendukung kegiatan terprogram maupun non program demi terwujudnya Indonesia maju dan bermartabat khususnya di wilayah teritorial Kodim 0209/Labuhanbatu.



Antusias dan kepedulian semua pihak khususnya Kodim 0209/Labuhanbatu dan Polres Labuhanbatu pada kegiatan bakti kesehatan berupa donor darah dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78 merupakan bentuk dukungan kesehatan dan kemanusiaan terhadap masyarakat serta bentuk sinergitas antara TNI - Polri dan masyarakat dalam mendukung kesehatan bersama.

Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.I.P. Dandim 0209/Labuhanbatu menyampaikan pesan bahwa istilah yang tepat pada kegiatan bakti kesehatan ini adalah “ SATU TETES UNTUK SERIBU NYAWA “ Karena darah yang kita donorkan tentu sangat bermanfaat bagi yang membutuhkan, kegiatan ini juga merupakan salah satu upaya yang bertujuan untuk meningkatkan solidaritas dan kebersamaan antara TNI - Polri, dan masyarakat dalam rangka menuju Indonesia Emas.